Pusey

La sécurité routière à vélo



■ Les vingt-trois élèves de 9 à 10 ans de la classe de Sandrine Trésor ont fait trente-deux kilomètres.

Trente-deux kilomètres à parcourir pour les jeunes cyclistes. Les vingt-trois élèves de 9 à 10 ans de la classe de Sandrine Trésor se sont élancés sur les petits chemins dans la campagne

haut-saônoise. Parents, papys soit plus d'une dizaine d'adultes étaient spontanément présents pour assurer la sécurité lors de cette aventure cycliste. Beaucoup d'écoliers n'avaient jamais

parcouru une telle distance et en file indienne, parfois dans des chemins de bois. Les cyclistes ont piqueniqué à l'école d'Amoncourt avant de rejoindre l'étang de Pusey puis leur école.